



# 累千勞力重刊利

## 國鐵千葉動力車勞働組合

〒260 千葉市中央区要町2番8号(動力車会館)  
電話{(鐵電)千葉2935・2936番  
(公)043(222)7207番

93.11.18. 3894

(強制回転者・運転士) 12・1改阻止/眞の時短を勝ち取る

11・30～12・1ストライキ

11・30-12・1スト  
鬪いの戦術

1. 営業関係強制配転者  
(1) 11月30日、概ね15時以降の指名ストライキを実施する。
2. 運転士  
(1) 全本線運転士時キ務日ト士時零イ勤0スト  
たま(2) 1で2の但1月スし1月より指名ス  
は、時間よ
3. 11月30日18時より「スト貫徹！動労千葉総決起  
会」を、千葉市文化ホール(千葉パルコ前)で開催する。

一〇万人首きり  
の突破口＝一二  
・一ダイ改を阻  
止しよう！

支部代表者会議では、新たに一〇万人首切り攻撃の突破口である一二月ダイ改阻止に向けて全組合員が一一・三〇一一二・一ストライキへの総決起を頂点に細川連立内閣による政治反動阻止、解雇撤回清算事業団闘争勝利に向けて全力で決起することを確認した。

11月17日、動力車会館において第2回支部代表者会議が開催された。

~~11~~ / 17

# 支那代表者全議會開幕

# 強制配転者の 原職復帰を実現しよう

(2) 一〇日の団交では、申し入れ事項の解明要求について、全く回答をすることができず、中断を繰り返し、七時間近くも団交がかかつて、かつ回答が持ち越されるという不誠実団交。

(3) 不誠実団交に関し、トップ交渉の開催要求の拒否。

などまともな業務を遂行する能力さえ解体されてしまつてゐる状

理化を提案しようとしているのである。

われわれはこうした情勢を見るとき、今後さらに強まるであろう細川一・小沢連立内閣による労働運動破壊攻撃をはじめとした反動政策も合わせ、今闘うことの重要性を再確認し、全組合員が一一・三〇一一二・一ストに怒りをもつて決起しよう！

「塩漬けは絶対に解除しない」という所から始まっている。士職の要員需給が底をついているにも関わらず、強制配転者の「塩漬け」を絶対解除せず、そのため徹底し

(1) 葉支社交渉でも明らかなどおり、京葉運輸区や銚子運転区で務割交番作成規程の在宅休養時間の定めに違反する交番表が組まわ

中労委「解決案」の内容を見ると、まさに解雇撤回・清算事業団闘争勝利の闇いが抜き差しならぬところへときていることに危機感

え鍵栓されてい  
る十葉支社運輸  
部

中労委は、年内に国労北海道  
大阪のJR不採用事件に関し、

解雇撤回・貨物  
の期末手当て低  
額回答粉碎!

た合理化・労働強化によつて乗り切るという労務政策を最優先させた断じて許せないものとなつてゐる。そうしたために初・終電を廢止するという異状な列車廢止を

況がより明らかとなるばかりか、それを完全に開直り、不誠実団を繰り返すという断じて許せない交渉内容となつてゐる。

我門開傳集